

Geschwister-Scholl-Gesamtschule | Sprottauer Str. 9 | 32756 Detmold

An die  
Schülerinnen und Schüler sowie deren  
Erziehungsberechtigten

**Geschwister-Scholl-Gesamtschule  
Sekundarstufen I und II**

Schule ohne Rassismus
Schule mit Courage

Sprottauer Straße 9  
32756 Detmold  
Tel.: 0 52 31.64 07-0  
Fax: 0 52 31.64 07-29  
[g-scholl@schule-detmold.de](mailto:g-scholl@schule-detmold.de)  
[www.geschwister-scholl-gesamtschule.de](http://www.geschwister-scholl-gesamtschule.de)  
Detmold, 15.05.2020

**Auskunft erteilt:**  
Herr Trappe

**Umgang mit dem Corona-Virus an der Geschwister-Scholl-Gesamtschule,  
Wiederaufnahme des Unterrichts in der Sekundarstufe I**

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Erziehungsberechtigte,

ab dem 26.05.2020 wird auch für die weiteren Jahrgangsstufen der Unterricht bzw. die Präsenzzeit in der Schule schrittweise wieder aufgenommen.

Die Unterrichts- bzw. Präsenztage für die nächsten fünf Wochen werden wie folgt organisiert:

Dienstag, 26.05.2020, Jahrgang 5

Mittwoch, 27.05.2020, Jahrgang 6 und die IVK

Donnerstag, 28.05.2020, Jahrgang 7

Freitag, 29.05.2020, Jahrgang 8

Montag, 08.06.2020, Jahrgang 9

Dienstag, 09.06.2020, Jahrgang 10

Mittwoch, 10.06.2020, Jahrgang 5

Montag, 15.06.2020, Jahrgang 6 und die IVK

Dienstag, 16.06.2020, Jahrgang 7

Mittwoch, 17.06.2020, Jahrgang 8

Donnerstag, 18.06.2020, Jahrgang 9

Freitag, 19.06.2020, Jahrgang 10

Die weiteren Unterrichtstage sind mit den Abiturprüfungen belegt, über die Zeugnisvergabe in der letzten Unterrichtswoche vor den Ferien werde ich noch informieren.

Ich möchte die Schülerinnen und Schüler bitten, an den Schul- bzw. Präsenztagen um ca. 07:45 Uhr auf dem Schulgelände zu sein. Die Klassen werden dann von den Klassenleitungen und der Schulleitung in Empfang genommen und unter Einhaltung der Hygieneregeln und Abstandsgebote in die jeweiligen Unterrichtsräume gebracht. Unterrichtszeit an diesen Tage ist von 08:00 Uhr bis 12:00 Uhr. Die Mensa ist weiterhin geschlossen, der Unterricht findet in geteilten Gruppen statt. Es wird in dieser Zeit sehr individuelle Unterrichtsangebote geben, das Distanzlernen und insbesondere die Weitergabe neuer Inhalte, Materialien und Aufgaben sowie die Rückgabe von bearbeiteten Unterrichtsaufgaben steht in dieser Zeit im Mittelpunkt.

Mit freundlichen Grüßen



Christoph Trappe  
– Schulleiter –